

Barcelona buscará afianzar punta del grupo C en Liga de Campeones



Londres, 23 nov (RHC) El club español de fútbol Barcelona buscará afianzarse hoy en la punta del grupo C de la Liga de Campeones de Europa, en partido ante el escocés Celtic durante la quinta jornada de la fase de grupos del torneo.

El partido está programado para realizarse en el estadio de fútbol Celtic Park, en Glasgow, Escocia.

Barcelona acumula nueve puntos en los cuatro partidos que disputó, con tres victorias y una derrota en su serie clasificatoria. Celtic solo logró dos unidades en el torneo hasta el momento.

En esa misma llave, el alemán Borussia Moenchengladbach (4) y el inglés Manchester City (7) tendrán otro de los encuentros de la jornada.

Por la serie A, el combinado inglés Arsenal (10) y el francés Paris Saint Germain (10) definirán al líder de esa poule, ambos asegurados a la siguiente ronda del evento. Mientras, el otro enfrentamiento es a base del conjunto búlgaro Ludogorets Razgrad (1) ante el suizo Basel (1), los dos ya eliminados.

En el grupo B, el turco Besiktas (6) y el portugués Benfica (7) tendrán un duelo importante, a la vez que el italiano SSC Napoli (7) buscará consolidar la punta de la poule ante el Dinamo Kiev (1).

Por el D, el clasificado cuadro germano Bayern Munich tratará de consolidarse como segundo (9) ante el equipo ruso FC Rostov (1), mientras el español Atletico de Madrid, líder del grupo con 12 unidades y también asegurado a octavos de final, hará lo mismo cuando se mida ante el PSV Eindhoven (1), de los Países Bajos.

Durante la última fecha, Real Madrid, Juventus, Mónaco, Leicester y Bayer Leverkusen lograron su pase a la próxima instancia de la Liga de Campeones, y se unieron a Atlético de Madrid, Bayern Munich, Arsenal, Paris Saint Germain y Borussia Dortmund, que ya tenían su billete desde la fecha anterior.

Real Madrid derrotó en Lisboa al Sporting (2-1), con perforaciones de los franceses Raphael Varane y Karim Benzema, éste último en el minuto 87 poco después del empate, de penalti que convirtió el portugués Adrien Silva.

El equipo merengue buscará el primer puesto de su grupo en la última jornada ante Borussia de Dortmund, quienes firmaron goleada de 8-4 ante el Legia de Varsovia. Borussia lidera el grupo F con 13 puntos, mientras Real Madrid es segundo, con 11.

Asimismo, el Sevilla perdió 1-3 ante el Juventus en el Sánchez Pizjuán y el Lyon venció 1-0 a domicilio al Dinamo de Zagreb. Los italianos clasificaron a octavos, con 11 puntos, mientras el Sevilla suma 10 unidades y se la jugará el todo por el todo en Lyon, que tiene siete puntos.

Por su parte, Mónaco, que venció 2-1, al Tottenham, y el Leicester, que triunfó ante Brujas 2-1, lograron pasar como primeros de los grupo E y G, respectivamente.

El Tottenham, tras la derrota, se quedó sin opciones pero luchará en la última jornada por entrar en la Liga Europa. La victoria del Mónaco clasificó a Bayer Leverkusen, que empató (1-1) ante CSKA de Moscú.

Leicester, vigente campeón de la Premier inglesa, alcanzó el liderato del grupo G tras el empate 0-0 de Copenhague y Oporto, que se jugará su pase en la última jornada.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112953-barcelona-buscara-afianzar-punta-del-grupo-c-en-liga-de-campeones>



Radio Habana Cuba